



智能啓發

マラソン大会

6月14日（金）、マラソン大会が行われました。前日は雨でしたが、当日は暑すぎず、グラウンドの土は硬すぎずといった、絶好のコンディションでした。因みに翌日は大変暑い日でした。子どもたちは、運動会練習から引き続き体力づくりに励み、大会当日を迎えました。おうちの方や地域の方、交通安全協会に西目支部の皆さんが見守る中、ゴールを目指し一生懸命走りました。今年は、「創立150周年記念マラソン大会」ということで、いつもと違うメダル、キャラクター入りの賞状や記録賞といったご褒美がありました。当日、体調がよくなり参加の断念や最後まで走り抜くことができなかつた子どももいましたが、苦しくともめあてに向けてやり抜く気持ちをどの子どもも高めることができたのではないかと感じました。

1年生

(男子)	(女子)
1位 佐藤〇〇	1位 三浦〇〇
2位 佐藤 〇	2位 鎌田〇〇
3位 三浦〇〇	3位 佐々木〇〇

2年生

(男子)	(女子)
1位 佐藤 〇〇	1位 岡田〇〇
2位 佐々木〇〇	2位 佐々木〇〇
3位 佐々木〇〇	3位 関 〇〇

3年生

(男女混合)	
1位 佐々木〇〇	4位 齋藤 〇
2位 佐々木〇〇	5位 伊藤〇〇
3位 佐藤 〇	

4年生

(男子)	(女子)
1位 岡田〇〇	1位 三浦〇〇
2位 児玉〇〇	2位 渡部〇〇
3位 加川〇〇	3位 齋藤〇〇〇

5年生

(男子)	(女子)
1位 佐々木〇〇	1位 佐々木〇〇
2位 佐々木〇〇	2位 六郷〇〇
3位 佐々木〇〇〇	3位 木村〇〇

6年生

(男子)	(女子)
1位 池田〇〇	1位 鈴木〇〇
2位 石川〇〇	2位 小助川〇〇
3位 柳橋〇〇	3位 齋藤〇〇



植栽活動

6月19日（水）、縦割り班で植栽活動を行いました。昨年度の「人権の花活動」で、動植物の命の大切さや、花を枯らさないようにしっかりと世話することの大切さを感じた子どもたち。この意義ある活動を継続し、「全校で協力して花を植えたり育てたりする活動を通して、創立150周年を迎えた学校を大切に育てる心を育む」というねらいをもって、今年も植栽活動を行いました。現在、学年毎に水やりをしながら、協力して世話を行っています。来校時、玄関前にあるプランター（今年のマスコットキャラクターシール付き）に咲く花をご観賞ください。



授業研究会(教科等訪問)

6月21日(金)、中央教育事務所由利出張所から2名の指導主事をお迎えし、2年竹組の算数、4年竹組の授業研究会を行いました。

2年竹組は、水筒の水のかさ比べをする方法を考えました。実際に形や大きさの違う水筒に入っている水を、見通しをもってグループで協力しながらかさを調べ、かさの普遍単位の必要性に気付くことができました。

4年竹組は、自分たちの学級がレベルアップするための課題や活動について話し合いました。司会進行グループが意見をうまく拾い上げ、「自分たちは1階のリーダー」という自覚をもち、夏休みまでに学級全体でがんばることを真剣に話し合いました。

このほかの学級も、短時間ではありましたが、指導主事の先生方から授業を見ていただきました。どの学級も生き生きと楽しそうに学習に向かい、しっかりと話を聞いたり、積極的に挙手し発表したりする姿が見られ、お褒めの言葉をいただきました。



高齢者疑似体験(4年)

6月26日(水)、本荘社会福祉協議会西目支所の方をお招きし、4年生が高齢者疑似体験をしました。手袋をして文字を書く活動では、指先の繊細な動きができなくなるとどのような苦労があるか体験しました。また、視野が狭くなり視力も弱まる眼鏡をし、膝や肘が曲がりにくくなるサポーターをして階段を上り下りする活動では、日常何気なく行っている歩行も大変であることに気付きました。振り返りでは、「高齢者や体の不自由な人のことを考えた行動や優しい声かけをしたい。」という、体験したからこそ気付けるような優しさあふれる言葉がたくさんありました。



ありがとうございます

「JAあきたしんせい」より、地域貢献活動の一環として、交通安全ベスト(2着)とキャップ(2個)をいただきました。交通安全啓蒙活動に使わせていただきます。



「西目防犯協会」より、ブザー付きライトと「いかのおすしタオルはんかち」を全校児童分いただきました。

それぞれのご家庭でご活用ください。



学区内にお住まいの金子さんより、「今年も花が咲きました!」と、今年も大輪の百合の花をいただきました。玄関や校長室に飾らせていただき、お客様をお迎えしております。



多数のご参観をお待ちしております!

7月17日(水)、海のセミナー(13:30~14:30)を、体育館にて実施します。6年生が参加しますが、保護者や地域の方の参加も大歓迎です。知り合いの方などにお声をかけるなど、多数の参加をお待ちしております。